
 

 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del  24 Agosto 2018 

 
L'anno 2018, il giorno 24 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 1022490 del 27.07.2018, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10.50, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea  - Savoca Salvatore 

- Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa Pasquale - Viscuso Giacomo. 

Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario la Sig.ra C. Varvarà – Esperto Amm.vo mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 

Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

A seguire il Presidente Greco prende la parola per informare il Consiglio della presenza dei cofondatori del 

Gruppo “Linea Diretta” nelle persone dei Sigg. Salvo Galati e Dott. A. Tomaselli, Presidente uscente II^ 

Circoscrizione, e li ringrazia per avere risposto con la loro presenza ad apposito invito inviato in precedenza 

dall’Ufficio Segreteria Presidenza II^ Circoscrizione. 

Il Presidente Greco riferisce di voler cogliere l’occasione per fare il punto della situazione riguardo ai 

contatti quasi non più esistenti tra “Linea Diretta” e la Circoscrizione anche perché molti cittadini hanno 

cercato a proprio piacimento di strumentalizzare tale situazione.  

In merito a tale argomento si apre un ampio dibattito e seguono in ordine diversi interventi da parte dei 

presenti alla seduta : 

il Sig. Galati riferisce che il Gruppo “Linea Diretta” ha mantenuto la piena collaborazione con la II^ 

Circoscrizione fino alla scadenza del mandato del Presidente uscente Dott. A. Tomaselli, alcuni Consiglieri 

hanno mantenuto fino ad ora i contatti col Gruppo, da diversi mesi è stata attesa l’adesione del nuovo 

Presidente Greco in modo da dare continuità alla convenzione stipulata in precedenza ed al servizio offerto 

sul territorio, adesione che ad oggi non è mai arrivata,  

il Consigliere Orilia sostiene che non è il caso di stare dietro a ciò che dice la gente ma l’incontro deve essere 

costruttivo sotto i vari aspetti; 

il Consigliere Scarlata riferisce che :  il Gruppo “Linea Diretta”, sin dal momento della sua costituzione 

risalente al 2015, riusciva a manifestare funzionalità ed efficacia come tramite per la II^ Circoscrizione 

rendendo pubbliche ed attenzionando le varie problematiche presenti sul territorio  -  dispiace sentire offese 

gratuitamente fatte dalla gente al Consiglio II^ Circoscrizione, occorre superare eventuali difficoltà esistenti 

e ripartire in un rapporto di sinergia reciproca; 

il Consigliere Tusa sostiene che la positività della pubblicazione relativa a note, mozioni e quant’altro 

prodotto dai Consiglieri ci sta senz’altro perché in questo modo si anticipa al cittadino la voglia di lavorare 

per il territorio; 

il Consigliere Marchese riferisce di essere indifferente verso l’argomento della seduta odierna in quanto 

svolge e segue il proprio lavoro direttamente a contatto con i cittadini del territorio; 

il Consigliere Savoca riferisce che  -  la presenza del Gruppo “Linea Diretta” è stata ed è senz’altro positiva 

ma ultimamente molti cittadini hanno commentato malamente l’incrinazione del rapporto con la II^ 

Circoscrizione  -  si potrebbero evitare polemiche di qualsiasi genere quando le stesse persone sanno che c’è 

una Circoscrizione dove Consiglio ed Uffici sono a disposizione per qualsiasi esigenza; 

il Consigliere Viscuso, come ultimo degli arrivati in Circoscrizione, riferisce che non c’è niente di male se un 

gruppo si organizza e lavora politicamente sul territorio, bisogna solo decidere se aderire oppure no; 

il Presidente uscente Dott. A. Tomaselli riferisce che  :  il Sig. Galati è uno dei ragazzi che da tempo lavora 

in un Gruppo di cittadinanza attiva sul territorio  -  il Gruppo “Linea Diretta” è nato per un servizio pubblico 

in collaborazione con la II^ Circoscrizione e che prevede la presenza del Presidente di Circoscrizione,  

visto che il Presidente Greco si è pure autoescluso dal Gruppo, il Sig. Tomaselli informa il Consiglio che 

“Linea Diretta” passa a costituirsi come nuovo movimento socio-politico a cui può aderire chiunque abbia a 

cuore e voglia attenzionare le problematiche del territorio e non solo; 

Il Presidente Greco riferisce di voler rimanere fuori dal Gruppo anzidetto e terrà in seria considerazione la 

creazione di un nuovo Gruppo social al servizio della II^ Circoscrizione.    

Alle ore 12.30 il Presidente Greco chiude la seduta. 

 

                   Il Segretario                                                                                       Il Presidente  

              Esperto Amm.vo                                                                                    Mario Greco  

              Carmela Varvarà             
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